

いたばし 区議会だより

第4回
定期例会



素晴らしい一年になりますように
～こども動物園のポニーと板橋区の
観光キャラクターりんりんちゃん～

昨年は、豪雨、台風、土砂崩れ、竜巻などの自然災害や、国内観測史上最高となる気温41度を記録するなどの異常気象にみまわれ、区内でも浸水被害、風害が発生しました。被害を被った皆様には、心からお見舞いを申し上げます。

一方で、6月にはユネスコ世界文化遺産に富士山が登録され、また、9月にはIOC総会において2020年夏季オリンピックの開催都市に東京が選出されるという明るいニュースが届きました。オリエンピック招致のプレゼンテーションでは、滝川クリスティルさんの「おもてなし」という言葉が話題になりました。

区は、昨年1月に「いたばし未来創造プラン」を策定しましたが、その経営革新編においては、「もてなしの心」で区民本位の区政を実現することを基本目標の一つとしています。

板橋区議会も、議会改革調査特別委員会を設置し、区民に身近な議会の実現、議会機能の充実に取り組んでおります。

昨年から、本会議に加え、予算審査特別委員会・決算調査特別委員会総括質問のインターネット中継を開始いたしました。多くの区民の皆様が区政や議会に関心を持ち、区政に積極的に参加して頂けるために、開かれた議会をめざしてまいります。

54万区民の代表として、区議会の改革を一層推進し、区民の視点に立って、区政諸課題の解決のために、さらなる努力を続ける所存であります。本年も、区民の皆様のご理解とご協力をお願い申しあげまして、新年のごあいさつといたします。

新年のごあいさつ



副議長
中野にひこ
議長
茂野善之

平成25年第4回区議会定例会は、11月28日から12月16日まで会期19日間にわたり開かれました。今定例会では、条例案、意見書、請願・陳情などを審議し、議決・決定しました。本号では、これら第4回定例会の動きをお伝えします。

本会議初日と2日目（11月28日、29日）は、13名の議員が一般質問に立ち、区政の直面する課題について、区長などの考え方をだしました（658面に一般質問要旨）。統いて、区長提出議案10件を一括上程し、請願1件、陳情5件とともに、所管の常任委員会に審査を付託しました。

本会議最終日（12月16日）には、各常任委員会の委員長から審査結果が報告され、区長提出議案10件を可決し、請願・陳情の採否を決定しました（2面に可決した議案、議決結果と会派の態度）。および請願・陳情の審議結果と会派の態度。統いて、区長提出議案2件が追加上程され、所管の常任委員会に審査を付託されました。その後、各常任委員会の委員長から審査結果が報告され、区長提出議案2件を可決しました。次に、意見書3件が上程され、区全会一致で可決しました。その後、議会運営委員長から調査結果の報告があり、第4回定例会を閉会しました。

会議の経過

11月21日	●告示	12月10日	●公共施設等調査
28日	●本会議	●特別委員会	
29日	●本会議	●防災・減災対策	
12月3日	●企画総務委員会	●調査特別委員会	
9日	●区民環境委員会	●まちづくり調査	
4日	●健康福祉委員会	●特別委員会	
16日	●議会運営委員会	●議会改革調査	
13日	●企画総務委員会	●議会運営委員会	
11日	●文教児童委員会	●特別委員会	
10日	●議会運営委員会	●議会運営委員会	
8日	●議会運営委員会	●議会運営委員会	
7日	●議会運営委員会	●議会運営委員会	
6日	●議会運営委員会	●議会運営委員会	
5日	●議会運営委員会	●議会運営委員会	
4日	●議会運営委員会	●議会運営委員会	
3日	●議会運営委員会	●議会運営委員会	
2日	●議会運営委員会	●議会運営委員会	
1日	●議会運営委員会	●議会運営委員会	

各面の主な記事

- 2面 可決した議案
- 3面 議案に対する議決結果と会派の態度
- 4面 請願・陳情の審議結果と会派の態度
- 5面 各会派「新春に抱負を語る」
- 6面 常任委員会レポート
- 7面 区政への一般質問（要旨）
- 8面 議会トピックス